



平成19年12月号 (第54号)

3市立幼稚園を廃園に

―市教委が公立幼稚園の見直し計画―

十一月一日に文教常任委員会協議会が開かれ、市教育委員会から「公立幼稚園の運営と今後のあり方の実施計画」が明らかになりました。

実施計画の内容

この実施計画によると、平成一七年二月の市幼児教育振興審議会の答申に基づいて、公立幼稚園の効率的運営を図るため、今後次のような計画を実施することになっています。



いつも笑顔で元気な山さん

子育て支援の充実

① 子育て支援機能の充実
② 公立幼稚園の再構築
③ 教職員の資質の向上等

少子化、核家族化、都市化などの社会情勢の急激な変化に対応するため、幼稚園に「子育て相談体制」「保護者の交流」「園庭開放」などの子育て支援機能の充実をはかる。

公立幼稚園の再構築

少子化等による幼児数の減少に対応するため、公立幼稚園を現在の九園から六園に再構築する。

具体的には、平成二二年
度から、木屋幼稚園、明德幼稚園、堀溝幼稚園を廃園し、各コミセンエリア毎に一カ所の幼稚園とする。

12月定例市議会の日程

3日(月)	議会運営委員会
10日(月)	本会議
11日(火)	文教常任委員会
"	厚生常任委員会
12日(水)	総務常任委員会
"	建設水道常任委員会
14日(金)	議会運営委員会
17日(月)	本会議(一般質問)
18日(火)	本会議(一般質問)
19日(水)	本会議(一般質問)
21日(金)	議会運営委員会
"	本会議(最終日)

★本会議、各常任委員会とも午前10時から開会します。

★どなたでも傍聴することができます。お気軽にお越しください。

教職員の資質向上

子育てについて様々な課題

題に対応できるように、教職員の研修・研究の充実を図り資質の向上に努める。

12月10日から

十二月定例市議会が開催

十二月一〇日から二二日までの予定で、十二月定例市議会が開催されます。

市長から一八案件を提出

今議会に市長から提出を予定されている案件は、「みんなのまち基本条例」「人権尊重のまちづくり条例」の

制定など条例案一〇件、人事案件(教育委員の任命)二件、その他六件の計一八件です。

また、市民団体から議会へ「市立緑風園跡地利用計画の凍結・見直しを求めらる請願」が提出されています。

十二月議会に提案予定の案件

十二月三日の議会運営委員会で示された十二月定例議会に市長が提案を予定している案件は次のとおりです。

【条例・一〇件】

- ① みんなのまち基本条例の制定
- ② 人権尊重のまちづくり条例の制定
- ③ 市民活動センター条例の全改正
- ④ 一般職の職員の給与に関する条例等の一部改正
- ⑤ 基金条例の制定
- ⑥ 老人医療費の助成に関する条例等の一部改正
- ⑦ 後期高齢者医療に関する条例の制定
- ⑧ 下水道条例の一部改正
- ⑨ 都市公園条例及び寝屋川市における東部大阪都市計画国守町地区計画の区域内における建築物等に関する条例の一部改正
- ⑩ 道路占用料徴収条例の一部

改正

【その他・六件】

- ① 財産の取得
- ② 寝屋川北部広域下水道組合の解散及び財産の処分に関する協議
- ③ 指定管理者の指定（寝屋川市有料自転車駐車場）
- ④ 指定管理者の指定（寝屋川市立市民体育館）
- ⑤ 寝屋川市土地開発公社定款の一部改正

【人事・二件】

山さんの議員活動

11月の活動記録

- 1日(木) 文教常任委員会協議会
- 3日(土) 市民文化祭開会式
" 二中「菊観賞会」
- 4日(日) わかば会「地域清掃活動」
" 関西朝日会總會
- 6日(火)~7日(水)
建設水道常任委員会行政視察
- 7日(水) 自治労ねやがわ定期大会
- 9日(金) 寝屋川市英語特区研究発表会
- 10日(土) 西コミセンまつり開会式
" 寝屋川市英語特区研究発表会
- 12日(月) 幹事長会議
" 会派会議
- 15日(木) 枚方寝屋川消防組合行政視察
- 16日(金) 大阪府市町村議員研修会
- 17日(土) 寝屋川市社会福祉大会
- 18日(日) 福祉ボランティア研修会
- 20日(火) 会派会議
" 「北辰書道会」書道展
- 21日(水) ライオンズクラブ献血奉仕活動
- 23日(金) NIEFA25周年記念シンポジウム
" 「写団四季」写真展
- 24日(土) 関西大学校友会支部役員会
" 第23回山さんのミニ市政報告会
- 25日(日) ふらっとねやがわまつり
- 26日(月) 会派会議
- 30日(金) 第二京阪道路建設原場視察



賛否は「是々非々」で

① 教育委員の任命(井上幸子)
② 教育委員の任命(青山さつき)

これらの案件については、内容を十分に調査して、あくまでも「市民の目線」に立って、「是々非々」(良いと思うことには賛成。ダメだと思ふことには堂々と反対。)の姿勢で「賛成」「反対」を判断していきます。

★山さんのコラム

朝の2時間ドラマ

私が朝の「駅立ち」を始めたのは五年前の平成一四年九月からである。

月曜から金曜日まで毎朝二時間「駅立ち」を続けてきたお陰で、たくさんの方と知り合いになることができた。そして毎朝、皆さんから元気を一杯いただいている。

「駅立ち」していると、毎朝いろんなドラマと出会うことができる。遅刻しそうに慌てて改札口へ駆け込むサラリーマン。前日夜遅くまで勉強していたのか、眠そうな目をした高校生。出かけに奥さんと喧嘩でもしたのか、不機嫌そうな中年男性。見るからに新婚そうなアツアツのカップル。いつも私に話しかけてくれる楽しいお母さん。服装の流行や季節感も楽しい。子どもたちの成長もまた嬉しい。

まさに、「毎朝たのしい『朝の2時間ドラマ』を見る思いである。